

## Libellé(s)

Aucun libellé renseigné

## Localisation

**Adresse principale :** FLEMALLE (Mons-lez-Liège)

## Notice

La seigneurie de Mons, au pays de Liège, appartenait dès avant le XIII<sup>e</sup> siècle au chapitre de Saint-Lambert et relevait de la cour féodale de Hesbaye. La seigneurie avait une cour de justice. La commune de Mons-lez-Liège regroupa les seigneuries de Mons, Souxhon, Ruy, Crotteux-Saint-Martin et Crotteux-Saint-Pierre.

Cet ensemble faisait partie de la paroisse de Hollogne-aux-Pierres.

A Mons, un oratoire, dédié à la Vierge, fut ensuite reconstruit sous le patronage de Saint-Lambert. Il possédait un chapelain, sans doute dès le XIV<sup>e</sup> siècle.

La chapelle de Souxhon était dédiée à saint Nicolas. Mons devint une paroisse en 1842.

En 1345, on comptait à Mons une vingtaine de feux, 40 en 1474 et 115 en 1755.

N. MELON, L'église de Mons-lez-Liège, dans le B.I.A.L., t. LXVII, 1949-1950, p. 385-399.

## Détails complémentaires de la fiche

### Prospection

Prospection effectuée en 1980

### Publication papier

**Tome :** IPM - 8/1 (1980)

**Page(s) :**

- [IPM - 8/1 - Page 297](#)

Les imagerie de ce tome sont accessibles via ce lien : [Imagerie](#)

**Code de la fiche**

---

62120-INV-0004-01